
№　1

（出席者）　三浦、篠﨑、尾坂、土方、岩瀬（和）、 日　時 平成30年4月24日　17：00　ヨリ　

　　　　　　　杉本、吉澤、藤倉、星名、古田、三川 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　7

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　９名　　監事　２名　出席のもと定刻に始まった。　尾坂副会長が開会の挨拶をし、三浦会長の

挨拶のあと議長を務め審議に入った。

平成３０年度事業計画、予算案について

評議員会にむけて

議題1と２が関連しているので合わせて杉本事務局より資料にもとづいて説明があった。

評議員会開催案内、評議員会出欠表、評議員会次第は資料の通り今年は役員改選期に当たる。

事業報告については例年同窓会の行動記録を報告に代えている。昨年承認された２９年度の事業計画案

は全て実行された。会計報告については、４月２０日に会計監査が済んだ。

３０年度の事業計画については資料の通りだが、今年は総会（同窓生の集い）が行われる。案として

校歌祭のあと引き続き行うことにしたが、どのように行うか、それによって会場を探さなければ

ならない。５月１７日に会場を探しに現地へいく。

「三商同窓会報」５７号については、三商創立９０周年記念号として編集する。

３０年度の予算については、事業計画にもとづいているが、総会（同窓生の集い）のやり方でいくらか

変わってくる。

役員改選については、理事候補、評議員名簿を作成、評議員については評議員会当日でも評議員の

推薦を受け付けることにする。

評議員会開催案内に同封するものとして、議案書のほか、①校歌祭の案内　②「三商同窓会報」５７号原稿、

広告募集　③財団東京三商会の寄付のお願い　　これらを同封する。

「三商同窓会報」５７号について

三商創立９０周年記念号として編集するので原稿を多く集める。　岩瀬茂幸君に頑張ってもらう。

広告も多く集める。

東京校歌祭について

今年から会場が杉並公会堂になる。今年は校歌祭のあと「同窓生の集い」を行うので参加人数が増えそう。

出演時刻が１時半ごろで、終わってから３校ぐらいの校歌を聞いてから会場を出るの。「同窓生の集い」は

３時ごろからの開始にしたい。

ホームページについて

投稿者が限られていることや、長文が多く苦情があった。管理が事務所の白石さん一人でやっているので

大変。　ホームページについてはもう少し充実したものになるよう考える。

東京三商会現況報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　　１８時４０分

順調に行われている。そろそろ今年度の新しい奨学生募集を行う時期に来たと杉本理事長より説明があった。

その他

「同窓生の集い」については評議員会迄に具体的な案を作る。

　　　　　　以上で審議は終わり　篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。


